

Engere Wahl



Halle

Foto: LT Architekturfotografie



Eingang Kesslerplatz

Foto: Ralf Dieter Bischoff

Maria-Ward-Schule

Bauherr: Erzbischöfliches Bauamt Bamberg

Architektur: H2M Architekten + Stadtplaner GmbH, Kulmbach/München

Freiraum: Koeber Landschaftsarchitektur GmbH

Glänzende Lernräume

Glänzende Lernräume

Das Herzstück des Ersatzneubaus der Maria-Ward-Schule bildet der freie Lernbereich mit dem großzügigen, 4-geschossigen, weiß und oval ausgeführten Atrium und der Haupttreppe. Das Haus präsentiert sich mit hochwertigen Materialien im Inneren, der baumbestandene Innenhof bietet geschützten und schattigen Raum für die Pausen. H2M Architekten haben einen Schulbau in hoher gestalterischer Wertschätzung für diese besondere Nutzung realisiert.